

+++ Presse-Information +++**Terminhinweis****„Kitas der Zukunft“: Politikerinnen und Politiker diskutieren die Weiterentwicklung früher Betreuung und Bildung**

Am 7. März 2016, ab 17.00 Uhr, schließt die Aktionswoche des Verbands freier unabhängiger Kindertagesstätten Stuttgart (VFUKS) mit einem Impuls-Vortrag und einer großen kita-politischen Diskussionsrunde im Stuttgarter Treffpunkt Rotebühlplatz. Interessierte Bürgerinnen und Bürger sind herzlich eingeladen.

Stuttgart, 3. März 2016 – Demografischer Wandel, Digitalisierung, Fachkräftemangel: Unter anderem diese Zukunftstrends verändern die Rahmenbedingungen für das Aufwachsen von Kindern. Wie können Kindertageseinrichtungen sinnvoll auf diese Herausforderungen reagieren? Welche Innovationen sind nötig? Welche Werte gilt es Kindern heute zu vermitteln?

Auf diese Fragen geht Detlef Diskowski, Referatsleiter im Ministerium für Bildung, Jugend und Sport des Landes Brandenburg a. D., in einem Impulsvortrag zum Abschluss der zweiten Aktionswoche des Verbands freier unabhängiger Kindertagesstätten Stuttgart (VFUKS) am Montag, 7. März 2016, ab 17.00 Uhr im Café-Restaurant „Rudolfs“ im Treffpunkt Rotebühlplatz (Rotebühlplatz 28, 70173 Stuttgart) ein. Anschließend diskutieren Stuttgarter Kommunal- sowie baden-württembergische Landes-Politikerinnen und -Politiker, Vertreterinnen und Vertreter freier Träger und Verbände sowie Eltern über die Weiterentwicklung früher Betreuung und Bildung.

An der von Dr. h. c. Matthias Kleinert, Staatssekretär a.D., moderierten Diskussion nehmen teil:

- Muhterem Aras (Bündnis 90/DIE GRÜNEN) | Landtagskandidatin
- Hermann Hasenfuß | Vizepräsident VPK - Bundesverband privater Träger der freien Kinder-, Jugend- und Sozialhilfe e. V.
- Gabriele Heise (FDP) | Landtagskandidatin
- Dr. Donata Kluxen-Pyta (CDU) | Landtagskandidatin
- Vittorio Lazaridis (Bündnis 90/DIE GRÜNEN) | Jugendhilfeausschuss der Stadt Stuttgart
- Iris Ripsam (CDU) | Jugendhilfeausschuss der Stadt Stuttgart
- Katharina Seydewitz | Elternvertreterin
- Judith Vowinkel (SPD) | Jugendhilfeausschuss der Stadt Stuttgart

- Christian Walter (SÖS Linke PluS) | Jugendhilfeausschuss der Stadt Stuttgart
- Marion von Wartenberg (SPD) | Staatssekretärin im Ministerium für Kultus, Jugend und Sport Baden-Württemberg
- Waltraud Weegmann | Vorstandsvorsitzende VFUKS – Verband freier unabhängiger Kindertagesstätten Stuttgart

Die Teilnahme an der Veranstaltung ist kostenfrei. Eine Anmeldung unter info@vfuks.de ist erforderlich.

Über den VFUKS

Der Verband freier unabhängiger Kindertagesstätten Stuttgart (VFUKS) vertritt die Interessen von elf Trägern mit über 30 Kindertagesstätten und rund 2.300 Betreuungsplätzen für Kinder zwischen sechs Monaten und zehn Jahren in der baden-württembergischen Landeshauptstadt. Alle Mitglieder des Verbandes zählen zu den „Sonstigen Freien Trägern“. Das bedeutet, dass sie weder der Stadt, einem klassischen Wohlfahrtsverband noch den beiden großen christlichen Kirchen direkt angehören. Insgesamt betreuen "Sonstige Träger" gut ein Drittel aller Kinder in Stuttgart.

Weitere Informationen unter www.vfuks.de.

Kontakt:

VFUKS – Verband freier unabhängiger Kindertagesstätten Stuttgart
Pia Lux
Wankelstraße 1
70563 Stuttgart
Tel. 0711/656960-6902
E-Mail: info@vfuks.de